

Fecha 14.09.2020	Sección Primera	Página 4
---------------------	--------------------	-------------

CRÓNICA

“Sólo cada 100 años nace un líder como tú, Andrés Manuel”

Sansores elogia al Presidente, quien durante acto en A. Obregón le sonríe a la alcaldesa

ALBERTO MORALES

—nacion@eluniversal.com.mx

Con una frase, la alcaldesa de Álvaro Obregón, Layda Sansores, captó la atención y la sonrisa del presidente Andrés Manuel López Obrador: “Sólo cada 100 años nace un líder como tú, Andrés Manuel”, aseguró la edil en un papel de declamadora.

Lejos está aquella mujer que protagonizó una escisión del PRI en Campeche hace más de 20 años, aquella senadora de oposición, que desde su escaño o desde la tribuna lanzaba frases que, como hachas ardientes, encendía el pleno del Senado de la República.

Y es que los tiempos de campaña se acercan y la hija del exgobernador de Campeche, Carlos Sansores, en su particular estilo, encumbró con halagos al Titular del Ejecutivo federal en su visita de trabajo por la demarcación que ahora ella gobierna en la Ciudad de México.

En un domingo de gira presidencial por la capital del país, al arrancar el evento donde el Mandatario nacional supervisó los avances de la ampliación de la Línea 12 del Metro, Sansores San Román jugó fuerte con un discurso con mensajes cifrados para su líder político.

En un papel doblado en cuatro, con su voz “campechana”, Sansores San Román pidió un minuto de atención a todos los presentes, entre ellos, su compañera de partido, la jefa de Gobierno capitalino, Claudia

Sheinbaum, para exclamar.

“Sólo un minuto para decirte que, por sus mañaneras imperdibles que marcan agenda, porque combatiste el huachicol desafiando a la delincuencia organizada, por tus programas sociales, siempre pensando en los más vulnerables, porque decidiste combatir la corrupción desde sus entrañas, porque pusiste punto final a pensiones y mansiones de presidentes, porque dirigiste al sur [del país] tu mirada visionaria.

“Por tu austeridad monástica, porque dejaste Los Pinos, porque nos conmueve la sencillez con que vives, porque nos mueve tu corazón guerrero que nunca deja de luchar, porque creaste escuela y dejas legado,

porque dices que te atacan, pero en 200 años de historia política nadie había tenido el aval de tanto pueblo, porque sólo cada 100 años nace un líder como tú, Andrés Manuel”, subrayó.

Con ese tamaño de bienvenida, el presidente López Obrador se levantó de su lugar, sonriente y aplaudiendo a su compañera de batallas contra el autoritarismo y los fraudes electorales allá en el sureste mexicano.

Al ocupar el micrófono, el Presidente de México no tuvo más que palabras de agradecimiento a la política campechana pelirroja; le reconoció: “Layda Sansores, una mujer perseverante, que no se ha rendido nunca. Nos tocó abrir brecha, abrir camino, juntos en el sureste, cuando era difícil enfrentar

el autoritarismo”.

El Jefe de Estado recordó que como opositores padecieron juntos de fraudes electorales, sintieron el dolor que genera el coraje, la tristeza, el que se impongan a las malas, que se compren votos, que se trafique con la pobreza de la gente, que se falsifiquen las actas, que se rellenen las urnas.

“Por eso me da mucho gusto que esté Layda con nosotros, a quien le tenemos toda la confianza y sabemos de sus convicciones, siempre en favor de nuestro pueblo”, señaló.

Como despedida, el presidente López Obrador dijo que mientras Sansores San Román esté al frente de esa demarcación, seguirá apoyando a la gente más pobre y humilde.

Pero la mirada de ambos ya está fija en el sureste, allá donde ambos supieron del sabor amargo de ser oposición, con la confianza de que ahora los ojos del Presidente están puestos en el sureste mexicano. ●

LAYDA SANSORES

Alcaldesa de Álvaro Obregón

“Dejaste Los Pinos [AMLO]; nos conmueve la sencillez con que vives, porque nos mueve tu corazón guerrero que nunca deja de luchar”



Fecha 14.09.2020	Sección Primera	Página 4
----------------------------	---------------------------	--------------------

ANDRES M. LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

"Layda Sansores, una mujer perseverante. Nos tocó abrir brecha, abrir camino, juntos en el sureste, cuando era difícil enfrentar el autoritarismo"

20

AÑOS

tiene desde que Layda Sansores San Román protagonizó una escisión del PRI en Campeche.

200

AÑOS DE HISTORIA

y en ninguno de ellos un Presidente había tenido tanta aprobación, dijo la edil a AMLO.